
Linz, am 14. August 2024

Sehr geehrte Frau Landeshauptmann-Stellvertreterin!

Wir ersuchen Sie um Beantwortung folgender Fragen: 

LANDTAGSKLUB
OBERÖSTERREICH

2. Wie sehen die konkreten Finanzierungszeiträume - insbesondere hinsichtlich der vom 
Land Oberösterreich zugesagten Fördermittel - für die jeweiligen im Jahr 2023 
realisierten Schulbauprojekte aus?

3. Von welchen Kommunen liegen darüber hinaus baureife und bewilligte Schulbauprojekte 
(Kommune, Schulbezeichnung und Einreichdatum) mit welchem jeweiligen
voraussichtlichen Finanzierungsvolumen (tabellarische Darstellung ausreichend) vor?

5. Von welchen Kommunen sind Ihnen darüber hinaus Schulbauprojekte (Kommune, 
Schulbezeichnung) mit welchem jeweiligen voraussichtlichen Finanzierungsvolumen 
(tabellarische Darstellung ausreichend) bekannt?

4. Von welchen Kommunen liegen darüber hinaus genehmigungsfähige Projekte 
(Kommune, Schulbezeichnung und Einreichdatum) mit welchem jeweiligen 
voraussichtlichen Finanzierungsvolumen (tabellarische Darstellung ausreichend) vor?

1. In welchen Kommunen wurden im Jahr 2023 Schulbauprojekte (Kommune, 
Schulbezeichnung und Einreichdatum) mit welchem jeweiligen Finanzierungsvolumen 
(tabellarische Darstellung ausreichend) realisiert? Wie hoch ist der jeweilige 
Finanzierungsanteil des Landes bzw. der Städte, Gemeinden und etwaiger sonstiger 
Schulerhalter?
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Schriftliche Anfrage der Landtagsabgeordneten Doris MARGREITER und der 
Klubvorsitzenden Sabine ENGLEITNER-NEU, M.A. M.A. an Landeshauptmann- 
Stellvertreterin Mag.3 Christine HABERLANDER betreffend Schulsanierungen
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12. Wurde im vergangenen Jahr auch ein angemeldetes Schulbauvorhaben zurückgezogen?

Mit freundlichen Grüßen

16. Welche Beträge wurden 2023 in die Versorgung der oberösterreichischen Schulen mit 
ultraschnellem Breitbandinternet investiert und wieviel Mittel sind für 2024 geplant?

15. Wie ist der derzeitige Versorgungsstand der oberösterreichischen Schulen mit 
ultraschnellem Breitbandinternet und was gedenken Sie zu tun, um das Ziel einer 
Vollversorgung aller Schulen in Oberösterreich zu erreichen und bis wann soll diese 
Vollversorgung gewährleistet sein?

13. Wie lange ist aktuell die durchschnittliche Dauer eines Schulbauprojekts von der 
erstmaligen Einreichung bis zum Abschluss?

6. Welche Budgetsumme wurde im Jahr 2023 vom Land Oberösterreich für den Bereich
Schulbau (inkl. Sanierung, Renovierung, Neubau, Zubau, Adaptierung) verwendet?

17. Wie hat sich die durchschnittliche Baukostensteigerung für Schulbauten im letzten Jahr 
bis dato entwickelt?

11. In welchem Ausmaß wurden im Rahmen der genehmigten Finanzierungspläne für 
welche konkreten Schulbauprojekte bereits Landeszuschüsse für welche zukünftigen Jahre 
zugesagt (tabellarische Aufstellung unter Angabe der bereits zugesagten Budgetmittel nach 
Jahren ausreichend)?

10. Welche der unter den Fragen 1,3, 4 und 5 angeführten Pflichtschulen wurden bis zur 
aktuellen Schulbaumaßnahme mit fossilen Energieträgern beheizt?

a) Bei welchen dieser Schulen wurde oder wird im Rahmen der aktuellen 
Schulbaumaßnahme die Heizung auf nachhaltige Energieträger umgestellt?
b) Bei welcher dieser Schulen wurde im Rahmen der aktuellen Schulbaumaßnahme 
eine aktive Wohnraumlüftung installiert?

7. Wie hoch ist der jeweilige Finanzierungsanteil des Landes Oberösterreich an den im 
Jahr 2023 durchgeführten Schulbauprojekten (inkl. Sanierung, Renovierung, Neubau, 
Zubau, Adaptierung)?

9. Bei welchen dieser Schulbauprojekte wurden bereits erforderliche Um- bzw. Zubauten 
für ganztägigen Schulunterricht berücksichtigt, und welche baulichen Maßnahmen 
waren das?


